



communiqué

Date

LE 11 OCTOBRE 1984

84/139

Pour publication

AIDE POLICIÈRE À LA GRENADÉ

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le Solliciteur général du Canada, l'honorable Elmer MacKay, ont annoncé que le Canada fournira du matériel et des cours de formation à la Force policière royale de la Grenade. Cette décision du gouvernement fait suite à un appel direct du gouvernement provisoire de la Grenade en vue de l'aider à restructurer cette force policière, suite aux événements de l'an dernier à la Grenade.

L'aide canadienne qui sera dispensée par la Gendarmerie royale du Canada, se chiffre à environ 800,000\$. Elle servira principalement à installer un système de télécommunications qui assurera des communications adéquates entre les divers postes de police de la Grenade, l'île grenadine voisine de Carriacou, ainsi que les bateaux et véhicules de la police. Le Canada fournira en outre du matériel photographique ainsi que les services techniques connexes de membres de la GRC pour permettre à la force policière grenadine de remettre sur pied son service des archives, assurera la formation de six cadres intermédiaires parmi les agents, et aidera le Centre de formation policière régionale des Caraïbes à la Barbade au niveau de la planification des cours; ce Centre fournit un entraînement de base aux forces policières des Caraïbes orientales, dont celles de la Grenade.

.../2

M. Clark a indiqué que le maintien de l'ordre par une force policière bien entraînée, disciplinée et apolitique était l'un des préalables d'un développement socio-économique ordonné, et qu'il serait par ailleurs essentiel au succès des élections générales qui doivent avoir lieu le 3 décembre à la Grenade.

De son côté, M. MacKay a fait remarquer que l'aide canadienne affectée à la remise sur pied de la force policière était dispensée par la GRC de façon ponctuelle, venait répondre à des besoins fondamentaux et était destinée à compléter les initiatives de développement accrues du Canada et d'autres pays occidentaux à la Grenade. M. MacKay a ajouté que, en tant que ministre responsable de la GRC, il était heureux de ce que les capacités internationalement reconnues de la GRC soient mises à contribution pour venir en aide à l'un des partenaires du Canada au sein du Commonwealth.